

Konzerterlös für den Klecks

Open-Air-Livemusik bei Baugenossenschaft

Kempten Mit vier Konzerten der „Soul Babies“ überraschte die Baugenossenschaft Kempten (BG) ihre Mitglieder. Diese genossen die Musik von ihren Balkonen im Haubenschloß, auf dem Lindenberg und an der Memminger Straße. Die BG-Vorstände Alexandra Vogt und Hans-Peter Hartmann wollten während der Pandemie Kultur und Lebensfreude zu ihren Mietern bringen und übernahmen die Gage für die Künstler. Für Begeisterung sorgte die Gruppe um Murat Parlak. Die Spenden für den Klecks wurden vom BG-Aufsichtsrat auf 2500 Euro aufgestockt. (li)



Alexandra Vogt (links) und Hans-Peter Hartmann (rechts) von der Baugenossenschaft Kempten spendeten den Konzerterlös von 2500 Euro an den Kleinkunstverein „Klecks“, die Andreas Schütz (Mitte) entgegennahm.

Foto: Ralf Lienert